

## 9. Abendwanderung mit Felsbiwak von Helmut Keller

Im Gegensatz zum letzten Jahr war das Höhlensystem am Fleckstein diesmal total trocken, so dass es für unsere 20-köpfige Gruppe keinerlei Platzprobleme gab. Wir trafen uns am Samstag, den 23. Juli 2022 auf einem Parkplatz in Salzwoog und transportierten dann Mensch und Material zum Startpunkt der Wanderung in ca. 4 km Entfernung. Da dort kein Platz für parkende Autos war, wurden diese wieder zurückgebracht, bevor wir zur ca. 1 ½ - stündigen Wanderung starten konnten. Bei Temperaturen um die 30 Grad tat uns der schattige Waldweg ins Storrachtal sehr gut. Auf der Flößertour ging es dann am Friedrichshäuschen vorbei zum Melkenplätzer Weiher. Ab dort musste dann über Serpentinafen der wesentlich höher gelegene Übernachtungsplatz am Fleckstein erreicht werden.



Aufgrund erhöhter Waldbrandgefahr war das Thema Lagerfeuer völlig tabu, was aber der guten Stimmung bei Groß und Klein nichts abtat. Bei den schon zur Tradition gewordenen „black stories“ und dem Werwolf-Rollen-spiel verging die Zeit bis weit nach Mitternacht viel zu schnell. Erleichtert um die schweren Getränke und die verzehrten Leckereien des kalten Buffets erreichten wir auf kürzerem Rückweg am Sonntag Vormittag wieder den Startplatz, wo sich die Transfer-Prozedur des Vortages wiederholen musste. Der Ausklang in einem Café in Lemberg rundete ein kompaktes und intensives outdoor-Erlebnis auf gemütliche Weise ab.



Die Biwak-Truppe 2022: Jutta Zingler, Jürgen Lenfant, Yann und Leah Zingler, Leonie Schröder, Konrad Krämer, Susanne und Sophia Moll, Matthias, Dörthe, Carolina und Johann Settelmeyer, Paula Weinspach, Daniela König, Sven, Justus und Emil Arenz, Patrick und Levi Göller, Helmut Keller

